

Reparaturnetzwerk

Wer kann heute noch Löcher stopfen? Wo lässt man seine viel getragenen Lieblingsschuhe reparieren und wer bessert kaputte Fenster, Glastüren, Glasdächer und Spiegel aus? Reparaturbetriebe aus Linz und Umgebung haben sich zusammen getan und ein Reparaturnetzwerk gegründet. Im Internet findet man nun für viele Probleme die richtige Lösung, den richtigen Betrieb, der die guten Stücke, an denen unser Herz hängt, wieder richtet.

Ein Service, den viele Kunden zu schätzen wissen. Karina Leitner (46) von der Kunststopferei in der Linzer Bischofstraße, eine der letzten ihres Faches, wird regelmäßig gefragt, ob sie denn nicht Spezialisten für Reparaturen abseits ihres eigenes Handwerkes kennen. Wenn es um's Schuhwerk geht, dann schickt sie die Leute zum Schuster Attender, die Nähmaschine richtet der Horner und Wenna Glas kommt zum Einsatz, wenn es um Zerbrechliches geht. Dabei geht es ihr nicht darum, die Kundschaft zu irgendwem zu schicken, sie will nur „die wirklich Guten“ eines Faches weiter empfehlen. „Seit Jahren schicken wir uns die Leute gegenseitig und es waren alle immer zufrieden“, betont Leitner. Spezialisten für Reparaturen sind in Zeiten der Wegwerfgesellschaft rar geworden.

Den Service, den sie bisher über Mundpropaganda betrieben hat, vereint die Kunststopferin, die auch

als Webdesignerin arbeitet, jetzt auf der Homepage www.reparier.me. Die baut sie auch selber und hat schon gute Erfahrungen damit gemacht. „Seit ich meine eigene Homepage betreibe, habe ich regelmäßig sogar Kundschaft aus Frankreich und Spanien, aus Deutschland und der Schweiz“, erzählt sie. Via E-Mail lässt sie sich zur Begutachtung die kaputten Teile zeigen, beurteilt die Wiederherstellbarkeit und lässt sich die Kleider dann erst per Post schicken. Das funktioniert recht gut. Weil viele Handwerker selber noch wenig mit dem Internet zu tun haben, will sie sie mit ihrem neuen Homepage-Projekt unterstützen: Jeder der ausgewählten Handwerker, die alle aus unterschiedlichen Branchen kommen (man will sich ja schließlich keine Konkurrenz machen), wird auf einer eigenen Seite mit Fotos und Infos vorgestellt.

Info: www.reparier.me

M. Wagenhofer



Hat eine Homepage gestaltet, die Reparaturbetriebe in und um Linz präsentiert: Kunststopferin Karina Leitner.

Foto: Leitner